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ATA Nº 10 - 8ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CAMPUS/2021 

Aos vinte e sete dias e um  do mês de agosto de dois mil e vinte um, às catorze 

horas no  meet.google.com/iku-cdeb-qun  reuniu-se o Conselho de Campus:, 

Algacir José Rigon (Presidente em exercício no Conselho de Campus), Roni de 

Mello Peronio em substituição a Marcelo Chibiaqui da Cunha, Janaína 

Wohlenberg, Eduardo Brum Schwengber em substituição à Luciane Rumpel 

Segabinazzi, Juan Saavedra Del Aguila, Denise da Silva em substituição à 

Aniara Ribeiro Machado, Crisna Daniela Krause Bierhalz, Maria Silvana Aranda 

Moraes, João Prerniska Jarosezwski, Beatriz Sales da Silva e Rosemeri 

Martins dos Santos Justificaram ausência, os conselheiros: Nádia Fátima dos 

Santos Bucco (férias), Aniara Ribeiro Machado (férias) e Marcelo Chibiaqui da 

Cunha (curso PRAEC). Como primeiro ato da 8ª Reunião Ordinária do 

Conselho do Campus, o Presidente em exercício, deste colegiado, agradeceu a 

presença e registrou as boas-vindas. Após informou a seguinte pauta: 1) 

Assunto: Informações da Direção e Presidência do Conselho de Campus. 1.1) 

Assunto: Indicação do TAE Roni de Mello Peronio, como substituto da 

Coordenação Administrativa, para efetivação. 1.2) Assunto:  CONSUNI: foi 

realizada reunião em 26/08/2021, tendo como pautas relevantes a assistência 

estudantil, onde D PRAEC e direções dos Campi, relataram que estão 

distribuindo cestas básicas aos alunos em vulnerabilidade social. 1.3) 

Assunto:  informou que está acontecendo a Feira Integradora do Pampa do 

Campus Dom Pedrito, agradeceu à professora Lisete e aos demais 

participantes pelo sucesso do evento. 1.4) Assunto: Dar ciência do Ofício nº 

18/2021/CIFOR/COMISS-19/COMISS/UNIPAMPA. 1.5) Assunto: Dar ciência 

do Processo: 23100.013044/2021-18 das Coordenações de Curso das 



Licenciaturas do Campus Dom Pedrito (Educação do Campo e Ciências da 

Natureza), em resposta ao Ofício no 18/2021/CIFOR/COMIS 

19/COMISS/UNIPAMPA (0585025), ficam indicados os seguintes 

representantes do Campus Dom Pedrito (Titular) Prof. Dr. José Guilherme 

Franco Gonzaga SIAPE - 2272084; (Suplentes): Prof. Dr. Wilson Simeoni 

Junior SIAPE -1392231 e (suplente) Prof. Dr. Victor Mendes Lipinski - SIAPE 

1357579. 2) Assunto: Informações dos Conselheiros. 2.1) Assunto: 

Conselheiro Juan: se manifestou quanto a Pesquisa acerca do COVID - 19, 

enviada pela Reitoria aos servidores, para ser respondida. Relatou que não se 

sente confortável em fornecer seus dados e sugeriu que seja solicitada a 

resposta da pesquisa, através da chefia imediata, para ela envie essas 

informações à Reitoria. A conselheira Crisna relatou que para acesso ao 

Moodle e ao GURI, temos quer responder a pesquisa. Após, a conselheira 

discente Beatriz também relatou o transtorno causados aos discentes, que não 

respondem a pesquisa. 3) Assunto:  lnclusões, Exclusões e Inversões de 

Pauta: 3.1) Assunto: A discente Ana Rosalia solicitou inclusão de pauta, via 

conselheira discente: sobre a normativa da Estância do Pampa. O Prof. Algacir 

colocou em votação a solicitação, a qual foi aprovada pelos conselheiros. 4) 

Assunto: Apreciação da Ata da 7ª RO Conselho de Campus (30/07/2021). 

Decisão do Conselho: aprovada com 08 votos favoráveis, 03 abstenções e 02 

conselheiros não compareceram.  5) Assunto: Apreciação da Ata da 2ª RE 

Conselho de Campus (11/08/2021). Decisão do Conselho: aprovada com 08 

votos favoráveis, 03 abstenções e 02 conselheiros não compareceram. 6) 

Assunto: Referendar as Atas ad referendum da 8ª RO - Conselho de Campus; 

6.1) Assunto:  Referendar a Ata ad referendum nº 01 - 8ª RO do Conselho de 

Campus realizada pelo diretor em exercício no Campus Dom Pedrito, Prof. 

Algacir José Rigon, por solicitação da Comissão Local de Pesquisa, de 

aprovação da apresentação do cronograma das reuniões ordinárias da 

Comissão Local de Pesquisa e Análise e homologação de novos projetos de 

pesquisa. (1) A professora Maria Silvana apresentou as datas das próximas 

reuniões ordinárias da comissão, sendo elas dia 22/09/21, 19/10/21, 17/11/21, 

10/12/21, 19/01/22 e 15/02/22. (2) Foram avaliados e homologados os 

seguintes projetos de pesquisa: (I) Um panorama do pensamento sobre o bem-

estar animal na Região da Campanha e Fronteira-Oeste do Rio Grande do Sul, 



sob a coordenação da Profª. Tisa Echevarria Leite; (II) Análise descritiva do 

espumante ‘Trebbiano’ produzido na Campanha Gaúcha, sob a coordenação 

da Profª. Ângela Rossi Marcon. Decisão do Conselho: referendada com 11 

votos favoráveis e 02 conselheiros não compareceram.  6.2) Assunto:  

Referendar a Ata ad referendum nº 02 - 8ª RO do Conselho de Campus 

realizada pelo diretor em exercício no Campus Dom Pedrito, Prof. Algacir José 

Rigon, por solicitação da Comissão Local de Extensão de aprovação da 

Avaliação das propostas submetidas à seleção interna do 39º Seminário de 

Extensão Universitária da Região Sul (SEURS) e Avaliação de projeto de 

Extensão; de aprovação: 1) Avaliação das propostas submetidas à seleção 

interna do 39º Seminário de Extensão Universitária da Região Sul (SEURS) 2) 

Avaliação do projeto de Extensão "Etapa Nacional/Sul do Congresso 

Internacional de Educação em territórios rurais e Educação do Campo", 

coordenado pelo prof. José Guilherme Franco Gonzaga e 3) Estímulo a 

proposição de Programas de Extensão Universitária. Em relação ao ponto 1) 

foram avaliadas as seguintes propostas: “Aromas do Mundo”, coordenado pela 

professora Angela Rossi Marcon e “Roda de Leitura”, coordenado pela 

professora Tisa Echevarria Leite. Após a análise, ambos projetos foram 

aprovados e selecionados na seleção interna do Campus para participação no 

39º Seminário de Extensão Universitária da Região Sul (SEURS). Sobre o 

tópico 2) a CLExt foi favorável à aprovação do evento, pois o mesmo tem 

relevância para a Comunidade Acadêmica e para a Comunidade Externa e 

apresenta importante articulação entre Ensino, Pesquisa e Extensão.  Decisão 

do Conselho: referendada com 11 votos favoráveis e 02 conselheiros não 

compareceram.  6.3) Assunto: Referendar a Ata ad referendum nº 03 - 8ª RO 

do Conselho de Campus realizada pelo diretor em exercício no Campus Dom 

Pedrito, Prof. Algacir José Rigon, por solicitação da Comissão Local de Ensino 

de aprovação da oferta regular 2021/2, dos cursos de Bacharelado em 

Enologia, Ciências da Natureza - Licenciatura, Curso Superior de Tecnologia 

em Agronegócio e Bacharelado em Zootecnia. Sendo que as coordenações 

dos referidos cursos, comentaram pontualmente sobre a organização das 

componentes curriculares, sendo as atas e/ou extratos de ata e documentos 

referentes a oferta apreciados e aprovados. Decisão do Conselho: 

referendada com 11 votos favoráveis e 02 conselheiros não compareceram.   



7) Assunto: Informações da Coordenação Acadêmica. O Prof. Algacir 

agradeceu ao MST, pela doação de alimentos para os discentes. Parabenizou 

a Profª. Denise da LECampo e a todos os que tiveram envolvidos nesta 

atividade. Informou ainda que, foi constituída pelos seguintes servidores a 

Comissão de Comemoração do Aniversário UNIPAMPA/Campus/ Dom Pedrito: 

Tisa Echevarria Leite, Janaína Viário Carneiro, Aline dos Santos Neutzling, 

Isadora Martins dos Santos e Patricia Forgiarini Firpo, a qual divulgará a 

programação de comemoração. 7.1) Assunto: Apreciação do pedido de 

coorientação em tese de Doutorado pela docente Gladis Ferreira Corrêa: 

Decisão do Conselho: aprovada com 11 votos favoráveis e 02 conselheiros 

não compareceram.   7.2) Assunto: Apreciação da recomposição NDE do 

Curso de Ciências da Natureza – Licenciatura, o qual ficou assim constituído: 

Jéssie Haigert Sudati (presidente - Siape 2973553), Aline Neutzling Brum 

(secretária - Siape 1044925), Camila Aparecida Tolentino Cicuto (Siape 

2313172), Sandra Maders (siape 1361025), Franciele Braz de Oliveira Coelho 

(Siape 1014821), Crisna Daniela Krause Bierhalz (Siape 1583720), Janaína 

Viário Carneiro (Siape 1984481) e Rafael Lucyk Maurer (Siape 2525832). 

Decisão do Conselho: aprovado com 11 votos favoráveis e 02 conselheiros 

não compareceram. 8) Assunto: Informações da Coordenação Administrativa: 

8.1) Assunto: Dar ciência da Ata do Núcleo de Empreendedorismo e Inovação: 

A referida reunião visou tratar da análise e concretização da proposta a ser 

apresentada ao edital Empreendebolsas 2021 da Pró-Reitoria de Inovação. Os 

participantes escreveram a proposta a ser submetida ao edital e decidiram que 

a servidora Caroline será a responsável pelo Plano de Atividades de bolsistas 

que foi construído em conjunto. Também definiram que o foco das ações a 

serem realizadas de setembro a março será: geração de renda, turismo e 

tecnologia no agronegócio. A partir deste foco as ações serão voltadas a 

atender ações que visem objetivar estas três linhas.  8.2) Assunto: Dar ciência 

da mudança da empresa de vigilância no dia 17/08/2021, conforme processo 

23100.013543/2021-05, Empresa Orbenk Serviços de Segurança Ltda. 9) 

Assunto: Informações da Comissão de Extensão: não houve informes. Sendo 

que o Prof. Algacir relatou que entrou em exercício o TAE Matheus Pruciano de 

Souza, Técnico em Agropecuária 10) Assunto: Informações da Comissão de 

Pesquisa: 10.1) Assunto: a Profª Maria Silvana relatou que foi enviado email 



da PROPPI, quem quiser fazer o pedido, através do link:   

https://sites.unipampa.edu.br/propesq/editais-2021/ 10.1) Assunto: Prof. Juan 

relatou a pouca adesão dos docentes a concorrer as bolsas para os alunos. A 

conselheira Crisna relatou que o acúmulo de demandas está atrapalhando a 

participação. A conselheira discente Beatriz relatou que há poucas bolsas de 

ensino, pesquisa e extensão no Campus Dom Pedrito, para distribuir entre os 

alunos. O Prof. Algacir disse que é uma temática importante essa discussão 

11) Assunto: Afastamentos: não houve manifestações. 12) Assunto: Assuntos 

Gerais. 12.1) Assunto: A discente Ana Rosalia Dutra se referiu a 

normativa/Reitoria para o uso da Estância do Pampa/Campus, que vai contra 

as expectativas dos discentes. O Prof. Algacir relatou que será discutido nos 

cursos. O Prof. Juan disse que utiliza a Estância há oito anos e que o tema 

será tratado pelos 05 cursos do Campus. Nada mais havendo a tratar, às 

15h:05min foi encerrada a presente reunião e lavrada esta Ata, assinada pelo 

Prof. Algacir José Rigon (em exercício na Direção/Campus Dom Pedrito) e 

redigida por mim, Nara Sandra Ribeiro Montiel, Secretária Executiva, do 

Campus Dom Pedrito. também assinada pelos Conselheiros presentes. As 

declarações desta Reunião estão gravadas e disponíveis para consulta.xxxxxx 
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